

▲うんとこしょ!
大きなイモがとれました

ふれあい

②



秋に響く大きなかけ声

＝東陽小まつり＝

生産体験や観察学習のために育てていた花や野菜の学習成果を、収穫祭の形で発表する東陽小まつりが、

10月25日に行われました。
1年ヒマワリ・サツマイモ、2年ミニトマト・サツ

マイモ・トウモロコシ、3

年サツマイモ・花、4年サツマイモ、5年トウモロコシ・米・インゲンマメ、6年ジャガイモ・サツマイモ

を育て、学年ごとに子どもたちで考えた劇などをしてにぎやかな発表となりました。

みこしパレードでは、東

陽地区内の若連の協力を得て、笛・太鼓の響く中、クラスごとに飾りつけられたみこしがかけ声も勇ましくグラウンド狭しと練り歩きました。

また、大勢のお母さんが参加した親子玉入れ大会も開かれ、秋晴れの一時グラウンドは子供たちの声がこだましていました。



▲若連のおはやしでグラウンドを練り歩いたみこしパレード



おもいくてもがんばった 東陽小まつり

2年 大木綾乃

きよ年は体いくかんでやつたけど、今年は外であみこしがかつげました。

まず、学年発表をやりました。わたしたちがつ

くったのは、トウモロコシとミニトマトとサツマイモです。みんなでたね

をまいたり水をあげたり

して、りつぱなやさいが

できました。

おみこしは、みんなで

かついいだけどとてもあも

かつたです。でも、お母

さんなどがあどりだした

まりました。みんな、大き

さわぎしながら一周しま

した。利恵さんや由紀子

さんなどがおどりだした

り、みんなで大声で「え

んやーどすこい、えんや

ーじすこい」と言いなが



▶ジャガイモとさつまいもが転って……

今まで一番樂しかったみこしパレード

4年 橋浦寛能

さんがきていたのでがんばってかつきました。そのあとは、あせがふいてもふいても、ふきだしてきました。

らい年も、もつとすごいあみこしを作りたいな

あと思います。とてもた

のしかつたです。

ら、おはやしの音にあわせました。みんなで大きがはでに思えだし、かつよくも思えました。2周目があつという間に終つてしまい、3周目はつかれてしまつて元気が出ませんでした。

今までの中で今回のみこしパレードが一番樂しかつたです。

もりあがつた 小学校最後のまつり

6年 永井由香

今日は楽しみにしていました。最初は発表会です。私たちはジャガイモとサツマイモのげきをやりました。

歩き、最初はとても重くてたいへんだつたけど、だんだんもりあがつてきました。友達とも小学校最後だからもりあがろうねつて言つていました。私はみこしの上に乗りました。友達も乗りました。とても思い出になりました。

